

# 科学技術の歴史に 新たな扉が開いたよ!

～世界からつくばへ、つくばから世界へ～



「つくばコミュニケ」最初は難しいかなと思ったけど、科学技術って世界や未来の暮らしを変えていく力があるんだとわかったフク。



フックン船長

世界に向けて発表した共同声明に、この茨城県の「つくば」の名がついておるのう。これから「つくば」は世界の科学技術をリードする街として、いよいよ注目を集めることになるじゃろう。



ハッセルブラッド

各国から集まった大臣が、実際につくばの研究機関や企業を巡る「科学技術ツアー」も開催されたんだフク。日本の最先端の科学技術が、世界のトップを驚かせたんだフクッ！



そうすると、茨城そしてつくばの子どもたちは恵まれていますね。科学技術ツアーの訪問先は、子どもたちにも研究成果を公開しているし、つくばでは科学技術がとても身近に感じられるでしょう？



毎年夏休みには「つくばちびっこ博士」があるフクね！春の科学技術週間にも多くの研究機関が一般公開しているフク。実はすごく貴重な体験ができる街なんだフク。



つくばはノーベル賞受賞者も生みだした街。つくばの子どもたちが、またまた世界を驚かせる日も遠くないぞ。



未来に向けて世界を動かす「つくばコミュニケ」。未来をつくっていくのは、この冊子を読んでいるあなたかもしれませんね。

## ぼくの私のコミュニケを書いてみよう！

ここまで「つくばコミュニケ」について、現在の動きとともに紹介してきました。今の科学技術の最先端にいるのは、1985年科学万博の会場にいた子どもたちかもしれません。2016年「つくばコミュニケ」に科学技術の未来を見たみなさんは、どんなコミュニケを書きますか？未来の最先端をつくる第一歩がここから始まつたらスゴイよね。

## 身のまわりの問題点を書いてみよう！

## 自分にできることを書いてみよう！

---

---

---

---

---

---

---

---